



Givaudan : nouveau centre pour arômes culinaires à Kempththal (Suisse)

Genève, 6 juillet 2004 - En vue de mieux organiser et de regrouper ses activités de développement des arômes en Europe, Givaudan a ouvert un nouveau centre dédié aux arômes culinaires à Kempththal, près de Zurich (Suisse). Par voie de conséquence, les activités du Centre de technologie culinaire de Tremblay, situé en région parisienne, vont être transférées à Kempththal. Ce nouveau pôle, qui sera doté d'installations destinées à la création, à l'application d'arômes culinaires ainsi que de cuisines expérimentales et d'équipements pilotes permettant de tester les arômes dans des conditions industrielles, constitue une première dans la profession.

Le transfert des activités de Tremblay sera parachevé au milieu de l'année 2005. 16 postes sont concernés par ce changement et un plan social a été mis en place. L'équipe française chargée de la vente, de la création et des applications des arômes sera regroupée dans les locaux de Givaudan à Argenteuil.

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com